

Zäher Start ins neue Amt
Corona einschränkungen
bis März lief über haupt nichts
5 Touren durchgeführt (ab März)
(10-12 Teilnehmer pro Tour)

Seniorenstammtisch

Leider kein großes Interesse
am 1. Stammtisch im März 14 Personen
die restlichen Treffen durchschnittl.
3-4 Personen, einmal war ich
alleine am Stammtisch

Fazit: der Stammtisch wird aus dem
Seniorenprogramm genommen
Die Wanderungen finden statt, wenn
ich rechtzeitig Tourenvorschläge der
Senioren erhalte. (das ist auch sehr dürftig)

Keine Seniorenwanderung
im Oktober (kein Tourenvorschlag
bei mir angekommen)

Ich habe den Eindruck, daß die Senioren
nicht mehr so aktiv sind, wie sie schon waren
Die Truppe ist überaltert.

Wir brauchen „frisches Blut“

Mein Vorschlag: ~~Demokratie~~

~~Wer~~ Wer im Rentenalter ist, bekommt von
uwe eine Nachricht, daß er sich bei mir melden
soll. Dann kann ich die Daten (Tel. Nr. + E-Mail)
in meinen Verteiler aufnehmen und auf diese
Weise eine neue Truppe aufbauen.